

Par | le 2012-06-13 @ 15:14:19

Symposium de Ste-Rose

C'est du 26 au 29 juillet qu'aura lieu le [Symposium de Ste-Rose](#) dans le Vieux Ste-Rose au coeur du quartier.

Lors du [Gala Académia XXI](#) 2011 le [Symposium de Ste-Rose](#) s'est vu décerné UN SYMPOSIA en reconnaissance d'un événement en arts visuels s'étant particulièrement distingué par ses qualités et son rayonnement.

«Cet événement annuel organisé entièrement par [Rose-Art](#) a reçu en 2010, 2000 et 1999 le Grand Prix du Tourisme québécois de l'Office du Tourisme de Laval, niveau régional, catégorie "Manifestation touristique". Le Symposium de Rose-Art a aussi reçu en 2001 une mention spéciale "Manifestation touristique".

Cet événement a lieu tous les ans vers la fin de juillet, dans le quartier Vieux Ste-Rose, à Laval.

Chaque année, plus de 80 artistes, peintres ou sculpteurs du Québec et d'ailleurs, se réunissent sur le boulevard Sainte-Rose. C'est l'occasion d'une exposition d'artistes multidisciplinaires, admis par un jury indépendant qui, en ATELIERS, s'engagent à créer devant un public de plus de 20,000 visiteurs.»

Source [site web](#)

Pour plus de renseignements ([cliquez ici](#))

Une véritable chance de vous procurer une oeuvre d'art originale et aussi, de faire plus ample connaissance avec nos artistes membres. Visitez leur galerie virtuelle, c'est en cliquant sur l'entête personnalisée ci-près que vous pourrez découvrir la démarche artistique et plusieurs informations concernant les artistes participants de l'Académie:

--	--	--

--

--	--	--

--

--	--	--

--

--	--	--

--

